

SERVICES Par Armindo Dias, le 17/12/2010

## Locauto devient France Cars

A compter du 1er janvier, le loueur de véhicules utilitaires et de tourisme aura pour appellation France Cars. Il évolue dans le périmètre de ce groupe depuis 2005.



France Cars est-il en passe d'homogénéiser toutes ses enseignes de location de véhicules ? Ce loueur indépendant vient en tout cas de franchir un palier avec Locauto : les agences de ce loueur de véhicules utilitaires et de tourisme seront rebaptisées France Cars à compter du 1er janvier 2010, soit tout de même cinq ans après que France Cars a pris le contrôle de Locauto (2005). France Cars a par la suite racheté les sociétés Walter Spanghero (2008), LocStory (2009), La Route Bleue (2009) et toute dernièrement ELS (2010).

Cet article est extrait de

**JournalAuto.com**

Pour le découvrir, [cliquez ici](#)

"Ce changement de nom correspond à une nouvelle étape de [son] intégration dans le groupe", explique dans un communiqué France Cars. Son président estime que cela va lui permettre de bénéficier de la notoriété nationale du groupe et de profiter de ses avantages, notamment l'accès au site de réservation en ligne. Locauto compte une trentaine de salariés, totalise un parc d'un demi-milliers de véhicules et est présent pour l'essentiel dans le sud de la France (Nice, Cannes, Saint-Laurent-du-Var et Villefranche

-sur-Mer).